

UNE AUTRE JOURNÉE D'ÉCOULÉE

Le temps file, les activités de grève s'accentuent. Bien que Postes Canada ait modifié quelque peu ses positions à la table de négociation, les principaux enjeux demeurent tous en litige. Votre comité de négociation ne cesse de lui répéter qu'elle doit accéder aux revendications des deux unités de négociation.

Que s'est-il passé aujourd'hui?

Les parties ont conclu une entente provisoire sur l'accès à l'information et sur des améliorations à apporter au processus de réorganisation pour l'unité des FFRS. Après plus d'une semaine de pourparlers en présence du médiateur nommé par le gouvernement, il s'agit des seules questions sur lesquelles les parties sont parvenues à s'entendre.

Votre participation à la grève nous motive

Votre comité de négociation a parfois l'occasion de regarder les vidéos et les photos prises sur les lignes de piquetage. Votre participation et votre enthousiasme nous sont d'un grand soutien durant ces longues et difficiles journées, tout en envoyant un message clair à l'employeur. Ne lâchez pas!

Communications

Tenez-vous au courant. Surveillez les tableaux d'affichage et vos courriels. Suivez-nous sur Twitter @sttp, sur Facebook (www.facebook.com/cupwsttp) et abonnez-vous au Somm@ire du STTP (www.sttp.ca/fr/sommaire-sttp).

Continuez de vous exprimer haut et fort!

Solidarité,



Nancy Beauchamp
Négociatrice en chef, unité des FFRS



Sylvain Lapointe
Négociateur en chef, unité urbaine